

市公式SNSでも市内のできごとやイベント、まちの風景などを配信しています！ぜひ登録をよろしくお願ひします！

まちのできごとを写真とともにご紹介

まちフォト



県内出身・在住絵本作家による原画展

頭の中の冒険はいつでも自由…

8月1日(土)～30日(日)、県内外で活躍するザ・キャビンカンパニーの原画展が市民図書館で開催されました。原画展には日本絵本賞読者賞を受賞した「しんごうきピコリ」をはじめ、大分の海を題材にした「ブンゴのうみ」など94点が展示され、訪れた親子連れは豊かな色彩と発想に満ちた作品をじっくりと鑑賞していました。最終日にはサイン会も行われ、子どもたちはサイン入り絵本を喜んで受け取っていました。



終戦75年企画「我がまちも戦場だった歴史を振り返る」 平和の大切さと命の尊さを考える

終戦から75年の節目の年を迎えた今年8月、市内3カ所で、戦争の歴史を振り返り平和の大切さを考える集いが第3部構成にわたって開かれました。29日(土)、宇佐空の郷で行われた第3部の「宇佐空のゆうべ」では、市少年少女合唱団の澄んだ歌声と宇佐図書館友の会による気持ちのこもった朗読が、先の大戦で亡くなられた戦没者のみなさんに届けられました。

合唱団の森崎優美さんは「会場に来ていただいたみなさんに命の大切さを届けたいと思い、心を込めて歌いました」と話していました。



慈光保育園幼年消防クラブ鼓笛隊セット整備

ピカピカの太鼓にニコニコ笑顔

8月17日(月)、慈光保育園幼年消防クラブに太鼓セット13点が整備されました。これらは令和2年度コミュニティ助成事業を活用してそろえたもので、園児たちは3月の全国火災予防運動に向けて、マーチングの練習に励んでいました。川島和恵園長は「新しい太鼓を手にして園児たちも喜んでいます。しっかり練習を積んで、本番では力強いマーチングを披露し、火災予防を呼びかけます」と話していました。



8月8日(土)
宇佐空の歴史を知る
(平和資料館)



8月15日(土)
平和のともしび
(城井1号掩体壕)



LINE

アカウント名
@usacity_pr

twitter

アカウント名
@usacity_pr

Facebook

「宇佐市」で検索



Instagram

アカウント名
@usacity_pr

あじむの丘農園矢津ほ場初収穫式

農のあるワインを目指して

8月27日(木)、あじむの丘農園矢津ほ場で安心院ワイン用ぶどうの初収穫式が行われました。矢津ほ場は、国営緊急農地再編整備事業「駅館川地区」の先行団地として平成28年度より造成され、平成30年3月からシャルドネを中心に8品種の醸造用ぶどう苗の植栽が行われています。収穫されたシャルドネは糖度が22度とそのまま食べてもおいしく仕上がっており、関係者らはその出来栄えの良さを喜んでいました。



マイナンバーカード出張申請受付

マイナンバーカード申請はお済みですか？

8月29日(土)～30日(日)、イオンモール三光でマイナンバーカードの申請受付が行われました。カード取得によりコンビニでの住民票発行や、最大5,000円分のポイントがもらえるマイナポイントの申込みができることもあり、2日間で103件の申請がありました。担当者は「想定以上の反響をいただき大変うれしく思います。今後もさまざまな取り組みで積極的に普及促進を図りたいです」と話していました。

ワインのラベル作りで高校生とコラボ ぶどうの産地安心院の魅力を発信！

8月20日(木)、安心院高校の生徒が鎌絵やぶどう狩りの様子など、地域の魅力を動画に収めて回りました。撮影された動画は、三和酒類(株)が今秋販売するワインのラベルに印刷されたQRコードから視聴することができます。撮影をした岸川茉矢さんは「秋のイベントが次々と中止になっていますが、ぶどうのほかにも地元の魅力をたくさん発信して、多くの人に安心院町に来てもらいたいです」と話していました。



県北部地区スマート水田農業研修会

先端技術で新たな農業へ

8月20日(木)、高齢化や担い手の減少など労働者不足が課題の農業分野において、作業の自動化による効率化・省力化などが図れる「スマート農業」を学ぶ研修会が開かれました。スマート農業はロボットやICT技術を活用した農業で、研修会では市内で農業を営む酒井勝洋さんが導入事例を紹介しました。ほ場では、農薬散布を模したドローンの飛行も行われ、未来の農業を見据えた有意義な研修会となりました。

